

---

ANALES  
DEL  
INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

---

DON JUAN DE LA FUENTE ARRATE

† EN CHOLCHOL EL 5 DE AGOSTO DE 1902

---

El Instituto de Ingenieros de Chile, se asocia al justo dolor que la trágica muerte de su socio activo don Juan de la Fuente, ha causado en el seno de su familia i en el gremio de ingenieros de Chile.

El señor de la Fuente inició su carrera profesional en Setiembre de 1890, sirviendo uno de los puestos de la comision que estudiaba el trazado del ferrocarril de la Calera a la Ligua. Pasado mas tarde a la construccion de la línea de Victoria a Temuco, volvió en 1894 a la línea de la Calera, donde ocupó el puesto de ingeniero 1.º

Dotado de bellísimas prendas de carácter, el señor de la Fuente se hacia apreciar de cuantos lo conocian; ha sucumbido en la plenitud de la vida, víctima de su celo profesional, en la prueba del puente provisorio sobre el rio Cholchol, como representante del señor José P. Alessandri, contratista del ferrocarril de Temuco a Carahue.

LA COMISION DE REDACCION.

---